

E23J

# Feijóo alienta la conspiración sobre Correos y pide a los carteros que “repartan todos los votos” pese “a sus jefes”

El candidato del PP asegura en Murcia que “el 'sanchismo' y Vox tienen los mismos intereses”, mientras Aznar pide a los votantes de Santiago Abascal que “no pongan palos en las ruedas” en las elecciones del 23 de julio

**Ignacio Escolar — Feijóo enfanga con mentiras el único debate electoral**



El candidato del PP el 23J, Alberto Núñez Feijóo, durante un acto de campaña celebrado este martes en Cádiz. EFE/ Román Ríos

**Aitor Riveiro**  
12 de julio de 2023 - 15:06h Actualizado el 12/07/2023 - 17:12h 134 [SEGUIR AL AUTOR/A](#)

Vuelven las urnas, y Alberto Núñez Feijóo vuelve a alentar las dudas sobre la limpieza del proceso electoral en España. Lo hizo en 2009 en Galicia, durante todo 2022 y con especial intensidad en la campaña de las municipales y autonómicas del 28 de mayo. Y lo ha vuelto a hacer ante las generales del 23 de julio. Esta vez, como hace una década, Feijóo ha dado pábulo en Murcia a las teorías de la conspiración sobre una empresa que conoce muy bien porque fue su presidente: Correos.

**Feijóo pide el voto "para evitar el bloqueo" y tilda la opción de Vox de "broma sanchista"** [MÁS >](#)



El candidato del PP este 23J ha recordado que este jueves 13 de julio termina el plazo para solicitar el voto por correo. Los estrategas de Feijóo temen que las fechas de la convocatoria y la confianza en su triunfo desmovilicen a sus potenciales votantes. Incluso ha aleccionado a los suyos: “Recordar que si votamos por correo no votemos en urna”.

Pero inmediatamente ha lanzado la sospecha contra una de las empresas públicas más grandes de España. “Le pido a los carteros que trabajen mañana, tarde y noche, y aunque no tengan los refuerzos suficientes que sepan que custodian algo sagrado”, ha apuntado Feijóo, quien dirigió la compañía entre el año 2000 y 2003.

Ayer mismo, Correos comunicó **un refuerzo de personal de más de 19.000 personas**. Algo que no impide a Feijóo lanzar el bulo de que el Gobierno de coalición está intentando, de alguna manera, interceder en el voto por correo.



El discurso de Feijóo ha sido muy explícito al respecto, y se ha dirigido directamente a los carteros. “Les pido, con independencia de sus jefes, que repartan todos los votos”, ha asegurado, dando a entender que los directivos de la empresa pública están promoviendo algún tipo de boicot a las opciones del voto por correo.

El historial de Feijóo alentando bulos para poner en duda la limpieza de las elecciones en España se retrotrae a 2009. Apenas unos años después de abandonar la presidencia de la empresa, y en plena campaña electoral para ganar la Xunta de Galicia, el hoy líder del PP pidió a través de su equipo al Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero **custodiar las sacas del voto exterior** a su llegada al aeropuerto de Barajas.

La conspiranoia de Feijóo ha crecido en intensidad desde que asumió el liderazgo del PP en abril de 2022. De la mano de su vicesecretario de Institucional, Esteban González Pons, la oposición lanzó dudas sobre el trabajo de la multinacional Indra en las noches electorales, y relacionó el relevo del presidente del INE con las **supuestas intenciones del Gobierno de manipular el censo electoral**.

Feijóo también ha extendido la información sin contrastar de que el cambio de la política del Gobierno con Marruecos tiene que ver con el robo de información personal del teléfono móvil del presidente, Pedro Sánchez. Una teoría de la conspiración que **volvió a alentar este mismo lunes en el 'cara a cara'** con el líder del PSOE.

eDiario.es ha contactado con Correos. La empresa pública ha asegurado que “el pago de las horas extra a sus profesionales ya está presupuestado, y comprometido el pago”. Asimismo, la compañía vuelve a recordar que desde el pasado 30 de mayo “están tomando y tomará todas aquellas medidas necesarias para garantizar el voto por correo”, han terminado.

**Sánchez responde desde la cumbre de la OTAN: “España es mucho mejor”**

La réplica del presidente del Gobierno ha llegado desde Vilna, Letonia, a donde se ha desplazado Pedro Sánchez para participar en una cumbre de la OTAN, informa **Andrés Gil**. “En muchas ocasiones me han escuchado decir que durante estos últimos años hemos sufrido una forma de hacer oposición basada en tres puntos: el primero es la mentira, como vimos el otro día en el debate; el segundo es la manipulación, y lo estamos viendo con este tipo de declaraciones que se hacen para socavar la confianza de la gente en sus instituciones y en la democracia española; y en tercer lugar, maldades”, ha dicho.

Sánchez ha señalado directamente a Feijóo por acusar a Correos de un posible fraude y por “no condenar algunas proclamas que hieren evidentemente a muchas víctimas que sufrieron el zarpazo del terrorismo”, en referencia al eslogan “que te vote Txapote” que ha indignado a quienes fueron objetivo de ETA. “Demuestra qué tipo de oposición hemos tenido durante los últimos cuatro años. Así que eso uno se tiene que indignar, porque lo he dicho en muchas ocasiones: España es mucho mejor que esa forma de hacer oposición y que entender la política”.

**“El 'sanchismo' y Vox tienen los mismos intereses”**

Feijóo también ha sacado tiempo para **atacar con dureza creciente a su único posible aliado tras el 23 de julio: Vox**. El candidato, arropado por el expresidente José María Aznar y el aspirante a repetir como jefe del Ejecutivo en Murcia, Fernando López Miras, no solo ha insistido en meter a la ultraderecha en el mismo saco que ERC o EH Bildu, algo con lo que ya había coqueteado en el pasado.

El candidato del PP ha asegurado que “el 'sanchismo' es pactar lo que sea con quien sea para llegar al poder como sea y mantenerse en el poder como sea”, además de “mentir en los temas importantes”. “Un Gobierno dividido que se pela por la mañana, por la tarde y se reconcilia por la noche” y que “pone las instituciones del Estado al servicio de un partido y un Gobierno”.

Feijóo ha repetido, como ya hiciera ayer en Ciudad Real y Cádiz, que hay dos opciones el 23J: “Votar al partido 'sanchista', a Sumar o votar a los que mandan, ERC, Bildu y Puigdemont”. “La última opción”, ha señalado en referencia a Vox, será “a los que dicen que quieren que gobierne el PP pero no votar al PP”.

“Todos estos facilitan que Sánchez pueda quedarse en el Gobierno”, ha dicho, para afirmar que no se presentará si no gana. Algo que, ha dicho, le “han enseñado en casa”, en el PP. “No ha habido un presidente que se haya presentado después de perder las elecciones”, ha señalado justo a la vez que el PP invertía presidente de Canarias a Víctor Clavijo, segundo en los comicios del 28M. Y también después de los pactos de Extremadura y municipios como Toledo, Valladolid o Alcalá de Henares.

Feijóo ha concluido con un duro ataque directo a los de Santiago Abascal: “Si el 'sanchismo' y Vox quieren seguir de aliados, que lo sean. Si el 'sanchismo' y Vox quieren seguir demostrando que teníamos razón y que tienen los mismos intereses, que lo hagan. Si el 'sanchismo' y Vox prefieren que siga el Gobierno 'sanchista', que lo diga. Y si el 'sanchismo' y Vox quieren seguir bloqueando la Región de Murcia, lo pagarán en las urnas el 23 de julio. Pido que cese la irresponsabilidad y hagamos el cambio que nos han pedido los ciudadanos”. Feijóo ha zanjado: “Frente a quien quiere bloquear, el PP. Frente a pinzas y chantajes de la minoría, el PP. Frente a quien quiere dividir, el PP que quiere unir”.

En la misma línea ha insistido Aznar, quien ha acusado a Vox de impedir gobiernos del PP: “Si siguen poniendo palos en las ruedas de las bicicletas, las bicicletas van a seguir adelante y los palos se van a caer. Se equivocan los que ponen esos palos en las ruedas”.

Y López Miras, quien necesita a la ultraderecha para repetir como presidente de Murcia. “Vox exige un precio por no votar junto a Pedro Sánchez y Podemos”, ha lamentado López Miras sobre el voto de Voxen contra de su investidura. “Hemos escuchado que la Región puede ser un laboratorio. No lo es, pero es un espejo en el que puede mirarse España”, ha apuntado el dirigente autonómico. “Lo que pasa en Murcia puede pasar en España”, ha añadido. “Si Vox bloquea en Murcia, puede hacerlo en España”, ha advertido.

López Miras ha defendido que hay una “única papeleta, la del PP”. “Puede pasar que alguien vote a Vox pensando que es para echar a Pedro Sánchez, pero que luego los de Vox voten con Pedro Sánchez para bloquear un Gobierno de Alberto Núñez Feijóo. Eso pasa en la Región de Murcia”, ha apuntado, para concluir: “Solo hay dos opciones. Pedro Sánchez o Alberto Núñez Feijóo. La única garantía es que sean diputados del PP. Otros pueden bloquear”.

-----